

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	El Caballito	Cambio de mando en el ERUM	Este viernes el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, dio a conocer que Alejandro Villegas será el nuevo director del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), en sustitución de Guido Sánchez Coello , quien ocupó el cargo durante los últimos 12 años, y a decir del jefe de la policía, ha decidió retirarse de la corporación para tomar nuevas oportunidades. Alejandro Villegas es maestro en Gestión de Riesgos de DeAlejandro Villegas Avanzado, además fue subdirector de capacitación en el ERUM y ha ocupado cargos gerenciales en atención prehospitalaria en la iniciativa privada. Enhorabuena para don Alejandro, pues quedará al frente de una de las unidades de mayor relevancia en la atención de emergencias en la Ciudad.
LA PRENSA EL SOL DE MÉXICO	Escena del Crimen Gerardo Jiménez Escena del Crimen Gerardo Jiménez	Inseguridad imperante	Los primeros 100 días de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum han sido motivo de diversas mediciones y reportes, uno de ellos fue el presentado por la organización "México ¿cómo vamos?", donde se destaca el alto nivel de inseguridad imperante en México, donde 7 de cada diez personas no se sienten seguras en la entidad donde viven. Asimismo, La sombra de Omar García Harfuch cubre a toda la Secretaría de Seguridad Ciudadana y eso opaca al titular de esa dependencia capitalina, Pablo Vázquez Camacho, porque los operativos y acciones de relevancia, los arma y ejecuta el equipo de élite del secretario de seguridad federal , eso nos hacen notar algunos mandos de la SSC en la Ciudad de México.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Política Zoom Ricardo Raphael	Los góbers preciosos de Morena	"Vivimos perfectamente bien en Sinaloa", declaró este jueves el gobernador Rubén Rocha Moya, extraño habitante de un mundo paralelo. Ese mismo día el cuerpo de un funcionario de la fiscalía de justicia de la entidad apareció sin vida, en la ciudad de Culiacán, frente al Palacio Legislativo.

Síntesis informativa

18 de enero de 2025

<p>LA RAZÓN</p>	<p>Rozones</p>	<p>Captura relevante</p>	<p>Y hablando de acciones relevantes de la justicia, fue por un trabajo de coordinación de las fiscalías de la Ciudad de México y la de Guanajuato, que se logró la captura de Cristófer “N”, como presunto responsable del feminicidio de la conductora de Uber, Karla Cortés, el pasado 29 de diciembre. “Labores de campo y gabinete desplegadas por elementos de la Policía de Investigación (PDI), adscritos a la Fiscalía Especializada de Investigación del Delito de Feminicidio, en estrecha coordinación con personal de la Fiscalía General de Justicia de Guanajuato, derivaron en la ubicación del individuo en un fraccionamiento del municipio de León de los Aldama, donde fue plenamente identificado”, informó la fiscalía capitalina. La falta de resultados en el caso había provocado en días pasados la protesta de familiares de la víctima, arropados por colectivos feministas.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Artículo María Elena Morera</p>	<p>100 días, entre la peligrosa retórica la realidad</p>	<p>Claudia Sheinbaum llega a los 100 días con gran aceptación por los programas sociales, la percepción de que se está trabajando para disminuir las violencias y la imagen tener una mayor formación que su antecesor. Sin embargo, entre los dichos y los hechos hay un gran trecho. Las violencias no se resolverán ni rápido ni con retórica. La estrategia funcionará cuando Morena deje de usar la inseguridad para fines políticos. Mientras tanto, regiones enteras permanecen bajo control criminal y la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) está prácticamente hueca, sin personal ni recursos tecnológicos ni instalaciones adecuadas. Debería ser un escándalo que a casi cuatro meses de la Reforma de la Guardia Nacional (GN), la Sedena no ha cumplido con la devolución de los policías como lo exige la reforma al artículo 21 constitucional, ni del equipo ni las instalaciones. Sin estas herramientas, el prometido camino a la paz es inalcanzable.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Bajo Reserva</p>	<p>75 pesos para alimentos a expolicías federales</p>	<p>Con malas noticias están empezando el año los integrantes de la Guardia Nacional que provienen de la extinta Policía Federal, tan odiada por el gobierno lopezobradorista. Nos cuentan que la comandancia de la corporación decidió terminar el contrato con la empresa encargada de proporcionar alimentos a los pocos guardias nacionales integrados desde la Policía Federal. Para cumplir con esta prestación, nos aseguran, la Dirección General de Recursos Financieros optó por entregar 75 pesos diarios en efectivo a los elementos para su alimentación.</p>

Síntesis informativa

18 de enero de 2025

EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	Adán y Ricardo: Pañuelito blanco para tapar el cochinerito	Los otros listillos que se quisieron trepar al tren del llamado presidencial a la unidad, nos comentan, fueron los coordinadores morenistas en el Congreso, el senador Adán Augusto López y el diputado Ricardo Monreal. Luego de intercambiar acusaciones de corrupción y mal manejo de dinero público hace unas semanas, los colmilludos legisladores se reunieron ayer para tomarse una foto muy sonrientes y, con el escudo de que estaban acatando el deseo presidencial de unidad ante lo que se viene con el gobierno de Donald Trump, pretendieron echarle tierra a todo el asunto. De lo que no se enteraron, nos hacen ver, es de lo que dijo la presidenta Sheinbaum en su gira por Guerrero en el sentido de que el movimiento que encabeza no va a tolerar la corrupción ni a los corruptos. ¿A poco con la foto y el chapucero pretexto de la unidad se olvidan los contratos millonarios? Será como el famoso pañuelito blanco que acababa con la corrupción en un tris.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Choque de poderes	La presidenta Claudia Sheinbaum arremetió contra la ministra presidenta de la SCJN, Norma Piña, acusándola de frenar la elección judicial mediante amparos que, dijo, violan la Constitución. Sheinbaum reprochó que estos recursos paralicen la Comisión del Poder Judicial y obstruyan la transferencia de fideicomisos a la tesorería, algo claramente mandatado en la ley. Mientras la Corte alega necesidades presupuestales, la Presidenta insiste en que los ministros deben ajustarse a la austeridad constitucional. Y los ciudadanos, como simples espectadores.
MILENIO	Trascendió	Sentenciado	Que la defensa de Rubén Oseguera González planea esperar hasta que el hijo del fundador y jefe máximo del Cártel Jalisco Nueva Generación, Nemesio Oseguera Cervantes, sea sentenciado en Washington para presentar una apelación, pues prevén que la fiscalía estadounidense solicite cadena perpetua y la jueza acceda a la petición. En tanto, El Mencho sigue siendo motivo de festejos en Michoacán, como el difundido en redes sociales, esta vez en Tanhuato.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Encuentro histórico	Mauricio Kuri, gobernador de Querétaro, celebró el inédito encuentro entre la presidenta Claudia Sheinbaum y casi dos mil 500 alcaldes y gobernadores, destacándolo como un gesto histórico que marca diferencia con el estilo de Andrés Manuel López Obrador. Aunque elogió la nueva postura "ejecutiva" de Sheinbaum, también criticó la supresión del Poder Judicial, advirtiendo que genera incertidumbre para los inversionistas.



EXCÉLSIOR	365 Días Ciro Gómez Leyva	El mejor país del mundo	A dos días de la instalación del "hagamos de nuevo grande a América". el gobierno mexicano pregona un entusiasta "somos el mejor país del mundo", pero somos cinco de las diez ciudades del mundo con las tasas de homicidios más altas son mexicanas. Cada día se registran en nuestro territorio 80 homicidios y ocho secuestros. Y en las listas internacionales seguimos a la cabeza como el país más peligroso para ejercer periodismo. Más de 90% de los delitos no se resuelven en México. Así los indicadores No somos el mejor país del mundo.
-----------	--	-------------------------	--



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC